

「一日前プロジェクト」について



令和3年12月11日に豊川市御津文化会館で開催された豊川市主催の名古屋大学減災連携研究センター教授の西川智氏による標記の防災講演会を地域の役員の方々と一緒に聴講しました。このプロジェクトは、800人余りの体験談から一日前に戻れたなら何ができるかを共感することで、事前防災への取り組みを促すものです。

私たちは普段から「自分は大災害に遭うことはない」と漠然と考えがちです。「一日前プロジェクト」※の体験談の中に被災者の方に炊き出しの手伝いをお願いした体験から、避難所にいる人たちの役割をあらかじめ決めておくことが必要と考えている60代男性のお話がありました。

桜町連区防災推進協議会では、毎年研修や防災訓練などを定期的に行っています。皆様におかれましては、こうした機会に積極的に参加していただくとともに、ご家庭や職場で災害時の避難方法や耐震補強、家具の固定、備蓄は十分かなどを話し合っておくことが大切です。

※ 「一日前プロジェクト」は内閣府防災情報のページに収録・公開されています。

<http://www.bousai.go.jp/kyoiku/keigen/ichinitimae/>

防災士 鈴木 伸佳